



Chile asume presidencia pro tempore de la Alianza del Pacífico

Description

Chile asumió hoy de manera temporal la presidencia de la Alianza del Pacífico luego de que el gobierno de México le entregara el mandato del bloque, integrado también por Colombia y Perú.

El trabajo de ese mecanismo estaba suspendido desde que el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, se negó a pasar el cargo al gobierno de Dina Boluarte en Perú, al que calificó de ilegítimo, y que está responsabilizado por graves violaciones de los derechos humanos.

Para superar la situación y llegar a una salida que permita dar continuidad a la Alianza, Chile aceptó la responsabilidad de actuar como intermediario y resolver la situación, dijo el canciller Alberto van Klaveren.

Según el ministro de Relaciones Exteriores, su país asumirá la presidencia pro tempore durante un mes y luego la traspasará a Perú.

Creada en 2011, la Alianza del Pacífico es un mecanismo de integración que busca avanzar progresivamente hacia la libre movilidad de bienes, servicios, capitales y personas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023